こいっちゃまつりが 開催されました

9月13日(回)、市役所相川支所駐車場をメイン会場に、こいっちゃまつりが開催されました。

佐渡島内の「うまいもん」を集めて、来場者と審査員の投票で「うまいもん大賞」を競うご当地グルメイベント「佐渡國うまいもん合戦」には、10 の店・団体が出店し、「佐渡特製大だこ焼き」でエントリーの『纏』がうまいもん大賞を受賞しました。

そのほか、露店やフリーマーケットを集めた楽市 楽座やアームレスリング大会などが行われました。



佐渡から江戸へ御金荷の道

10月10日(土)、佐渡金銀山の世界遺産登録に向けて、佐渡市民や新潟県全体の機運を盛り上げるため、「佐渡を世界遺産にする会」が主催する「佐渡から江戸へ御金荷の道」が開催され、島内外から約30人が参加しました。

江戸時代の装束を身につけた参加者たちは、国指定史跡佐渡奉行所跡(相川地区)をスタートし、相川市街地を通って中山峠を越え、新町宿本陣山本半右衛門邸(真野地区)まで、約16kmの道のりを約6時間かけて歩き、世界遺産登録に向けたPRを行いました。



鬼太鼓inにいぼ 朱鷺夕映え 市が開催されました

10月11日(日)、新穂行政サービスセンター横特設会場で、「第25回鬼太鼓 in にいぼ 朱鷺夕映え市」が開催され、家族連れなど多くの人が訪れました。

ステージでは、14の団体が鬼太鼓や郷土芸能等を披露し、観客を楽しませました。子どもたちによる鬼太鼓には、温かい拍手が送られていました。

また、会場では、農産物や加工品の販売、飲食店など60以上のさまざまな出店が集まり、たいへん賑わいました。



第3回スポーツGOMI拾い 大会in佐渡が開催されました

10月11日(日)、新穂潟上温泉周辺を会場に、「第3回スポーツ GOMI 拾い大会 in 佐渡」が開催されました。

1時間以内に会場周辺の決められたエリア内の ごみをチームで拾い集め、ごみの種類と量のポイントを競う競技で、20 チーム約 100 人が参加しま した。

今回、トキの生息エリアということで、ごみがあまり落ちていませんでしたが、宝探しの要素もあり、参加した子どもたちもごみ拾いを楽しんでいるようでした。

